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Металлурги увеличат выпуск продукции 
на каждый рубль оборотных средств 

Беседа с «аместителем директора металлургического комбината 
тов. М . Я . И О Ф Ф Е 

ПО ПРИМЕРУ СОРМОВЧАН 

Заместитель директора металлургического 
комбината тов. М. Я . Иоффе в беседе с сот
рудником «Магнитогорского рабочего» рас
сказал: 

Патриотический почин коллективов 103 
заводов и фабрик Москвы и Московской рб-
ласти, обязавшихся путем ускорения обо
рачиваемости оборотных средств высвобо
дить для государства в 1949 году 400 
миллионов рублей, нашел живой отклик 
вреди магнитогорских металлургов. Эта за
мечательная инициатива направлена к 
дальнейшей мобилизации всех внутренцих 
резервов, необходимых для досрочного вы
полнения послевоенной сталинской пяти
летки, для нового под'ема социалистиче
ской экономики. 

В третьем году пятилетки коллектив на
шего комбината плодотворно потрудился 
яад̂  снижением себестоимости продукции, и 
улучшением всех технико-экономических 
показателей. Успешное освоение прогрес
сивных норм использования оборудования, 
повышение культуры производства, рост 
выпуска продукции, бережливое отношение 
рабочих и командиров к расходованию 
сырья, материалов, топлива, электроэнер
гии—все это позволило комбинату добиться 
рентабельной работы и дать за прошлый 
год около 54 млн. рублей сверхплановой 
экономии. Ясно, однако, что достигнутые 
успехи не исчерпывают всех наших воз
можностей для повышения рентабельности 
комбината. Необходимо и впредь всемеро 
укреплять и развивать социалистические 
методы хозяйствования. 

Важнейшей экономической задачей в 
этом направлении является увеличение 
выпуска продукции на каждый рубль обо
ротных средств, улучшение использования 
утих средств. В результате представится 
возможным часть оборотных средств выево-
бвдить для государства. По почину моск-
вдчей за решение этой серьезной народно
хозяйственной задачи ныне берутся магни
тогорские металлурги. 

В прошлом году комбинат ускорил обо
рачиваемость оборотных средств ~ по 
сравнению с 1947 годом. Предваритель
ные подсчеты показывают, что в нынешнем 
году мы можем ускорить оборачивае
мость оборотных средств на 6 дней и вы
свободить для страны 20—25 миллионов 
рублей. 

В 1948 году комбинат на каждый рубль 
оборотных средств выпускал на 4 рубля 
30 копеек готовой продукции. В четвер
том году пятилетки металлурги будут до
биваться дальнейшего увеличения выпуска 
продукции на каждый рубль оборотных 
средств. 

Какими путями будут решаться эти 
сложные задачи? На комбинате сейчас раз
рабатываются организационно-технические 
мероприятия, направленные к ускорению 
оборачиваемости оборотных средств. Сюда 
входят сокращение производственного цик
ла, дальнейшая механизация и автоматиза
ция производства, улучшение организации 
материального снабжения, ускорение обора
чиваемости сырья и материалов, соблюдение 
строжайшего режима экономии, ускорение 
отгрузки готовой продукции нашим заказ
чикам. Реализация указанных мероприятий 
позволит дать стране больше магнитогор
ского металла. Все это в свою очередь будет 
способствовать улучшению использования 
оборотных средств, ускорению их оборачи
ваемости. 

В осуществлении намечаемых мероприя
тий деятельное участие должны принять 
все трудящиеся комбината — рабочие, 
командиры производства, экономисты, бух
галтера, работники снабжения и сбыта. 
Только при этом условии новое патриоти
ческое движение, развернувшееся по почи
ну москвичей, может дать богатые пло^ы. 

Металлурги Магнитогорска всегда были 
в первых рядах социалистического сорев
нования. Они и на этот раз будут в аван
гарде нового похода за дальнейшее укреп
ление социалистической экономики. 

Магнитогорцы отвечают 
на почин москвичей 

Вчера в городском комитете ВКП(б) со-
втоялось совещание руководителей промыш
ленных предприятий Магнитогорска. От
крывая совещание, секретарь горкома 
ВЕП(б) т. Кулешов заявил: 

— 1948 год принес нашей Родине но
вые замечательные успехи во всех отрас
лях народного хозяйства. Социалистическое 
соревнование за сверхплановые социалисти
ческие накопления, начатое во второй по
ловине прошлого года по инициативе тру
дящихся Москвы и Московской области, 
дало государству дополнительно 6 милли
ардов рублей. 

Ныне коллективы предприятий столицы 
нашей Родины вновь выступили с патрио
тическим начинанием. Речь сейчас идет об 
ускорении оборачиваемости оборотных 
средств. Задача коллективов предприятий 
Сталинской Магнитки поддержать это за
мечательное начинание и принять конкрет
ные обязательства. 

На трибуне заместитель директора ком
бината т. Иоффе. Он говорит об успехах, 
достигнутых металлургами в третьем году 
пятилетки, и приводит данные об ускорении 
оборачиваемости оборотных средств по 
сравнению с 1947 годом. 

Заканчивая, г. Иоффе говорит: 
По предварительным подсчетам, кол

лектив комбината имеет возможность уско

рить оборачиваемость оборотных средств на 
6 дней и высвободить за счет этого не ме
нее 20 миллионов рублей. 

Выступивший затем директор калибро
вочного завода т. Моталин рассказал о 
проводимых калибровщиками мероприятиях 
по ускорению оборачиваемости оборотных 
средств. 

— Коллектив нашего завода, — заявил 
он, — принимает на себя обязательство 
ускорить оборачиваемость оборотных средств 
на шесть дней и высвободить 2 миллиона 
рублей. 

Директор завода горнорудного оборудова
ния т. Сорокин заверил совещание, что 
коллектив машиностроителей ускорит обо
рачиваемость оборотных средств на 55 дней 
и высвободит 3 миллиона рублей. 

Директор завода металлоизделий т. Гут-
ник от имени своего коллектива дал слово 
ускорить оборачиваемость оборотцых 
средств на 9 дней и высвободить 2 мил
лиона 100 тысяч рублей. 

Выступившие на совещании директора 
других заводов и предприятий также при
няли конкретные обязательства по ускоре
нию оборачиваемости оборотных средств. 
Всего коллективы предприятий Магнитки 
обязуются высвободить в 1949 году свы
ше 44 миллионов рублей. 

U основном механическом цехе широко поддержана инициатива инженеров 
Горыссвского завода «Красное Сормово» — шефство над рабочими с целью 
передачи им технических знаний. Помимо практической помощи в освоении про
изводственных норм, инженеры и техники механического цеха помогают рабочим 
повышать техническую грамотность. Инженер коммунист Борис Яковлевич Ронин 
сконструировал электрокару и в процессе изготовления деталей и сборки ее на 
практике обучал слесарей В . И . Пилюганова и В . .Р. Герасимова умению произ
водить технические расчеты и правильно читать чертежи. 

На снимке (слева направо): слесарь Владимир Романович Герасимов, слесарь 
Виктор Иванович Пилюганов и инженер Борис Яковлевич Ронин. 

Фото П . Рудакова. 

Навстречу XI с'езду ВЛКСМ 

ДЕЛА КОМСОМОЛЬСКИЕ 
По-деловому выполняют обязательство на 

стахановской вахте в честь XI с'езда 
ВЛКСМ комсомольцы каменщики цеха под
готовки составов. В комсомольско-молодеж-
ной бригаде, возглавляемой коммунистом 
Аверьяном Тимофеевичем Нихоца, значи
тельно перевыполнили январское задание 
комсомольцы каменщики на подмазке при
быльных надставок и изложниц. Здесь зве
но комсомольца Григория Гриценко в со
ставе тт. Луковкина, Филиппова, Щекина 
и Никитина выполнило производственную 
норму на 121,2 процента. При этом зна
чительно повысилось и качество работы. 

Отличных результатов в январе добшаеь 
также комсомольско-молодежная бригада 
третьего стриппера под руководсгвом ком
муниста Петра Федоровича Самохина. Кол
лектив 'этой бригады выполнил производ
ственную норму по раздеванию плавок на 
121,7 процента и достиг подачи слитков 
на блуминг с температурой в 800 граду
сов. В бригаде хорошо справились с зада
нием машинист электрокрана т. Маренко м 
рабочий Ермолаев. 

М. Л У Н Е В А , секретарь бюро ВЛКСМ 
цеха подготовки составов. 

Добиваюсь успехов в труде 

Драмкружковцы готовятся к 31-й годовщине Советской Армии 
В драматическом кружке котельно-ре-

монтного цеха участвует 15 молодых ра
бочих. Здесь комсомолец электросварщик 
Попов, комсомолка разметчица Евгения 
Власенок, счетовод т. Ветошкина, клепаль
щик т. Закондаев, контрольный мастер ОТК 
т. Норовицкий и многие другие под руко-. 
водством артиста драмтеатра Л. Баженова 
уже не раз выступали с постановками в 
свеем цехе и на городской конференции 
ВЛКСМ. 

Сейчас драмкружковцы готовятся до
стойно отметить открытие XI с'езда ВЛЕСМ 
и 31 годовщину Советской Армии. 20 
февраля в красном уголке нашего цеха 
драматический коллектив поставит отры
вок из пьесы Тренева «Любовь Яровая», 
подготовит литературный монтаж. Декла
маторы выступят с чтением произведений 
советских поэтов. 

А. Ч У Г У Н О В А , член драмкружка . 

Приближается 24 февраля — день от
крытия XI с'езда комсомола. Вместе со 
всем коллективом своей смены я стремлюсь 
ознаменовать эту дату еще более высоко
производительным трудом, дальнейшим уве
личением сверхплановой продукции. 

Л соревнуюсь, с лучшим стахановцем 
нашей смены вальцовщиком Семеновым. 
Все свое внимание я уделяю строгому со
блюдению технологии прокатки, борюсь за 
качество выпускаемой продукции. Стара

юсь сокращать время на перевалках и на* 
стройках клети и стана. Так, 30 февраля 
перевалка была произведена за 45 минут 
вместо 1 часа 30 минут по норме. Это 
дает возможность достигать хороших пока
зателей в труде. Январское производствен
ное задание коллектив нашей бригады ре
ализовал с перевыполнением. 

П. Ж Е В Р А К О В , вальцовщик ста
на « 3 0 0 » № 3 сортопрокатного 
цеха. 

Не успокаиваемся на достигнутом 
Чтобы успешно реализовать свое обяза

тельство в социалистическом соревновании 
за достойную встречу XI с'езда комсомола, 
все операции по нагреву металла в печах 
я провожу в строгом соответствии с графи
ком. Приходя на смену, тщательно готовлю 
необходимый инструмент. Своевременная 
подготовка позволяет мне работать рез 
срывов и задержек на протяжении всей 
смены. Помогаю также старшему сварщи
ку следить за правильным прогревом ме
талла, чтобы не допускать оплавления за

готовок и выдавать их на рольганг е до
статочной для прокатки температурой. А 
это значительно способствует высокопроиз
водительному труду вальцовщиков. 

Коллектив нашей смены хорошо порабо
тал в январе. Но мы не успокаиваемся на 
достигнутом и принимаем все меры ж то
му, чтобы ко дню открытия XI с'езда ком
сомола выдать Родине еще больше сверхг 
планового проката. 

Б. РОМАНОВ, сварщик стана 
« 3 0 0 » № 1 сортопрокатного цеха. 

На молодежном собрании 
Недавно в котельно-ремонтном цехе со

стоялось открытое комсомольское собрание; 
на котором присутствовало свыше 80 мо
лодых рабочих. На этом собрании замести
тель директора комбината В. Киселев сде
лал доклад об истории нашего комбината 
и перспективах его дальнейшего развита 
в послевоенной пятилетке. t 

Доклад вызвал много вопросов. Моло
дежь интересуется путями дальнейшего 

развития своего комбината и города. Соб
рание окончилось художественной ча
стью — выступлением самодеятельных 
коллективов Дворца культуры металлургов. 

Я . Л Е Й К И Н , секретарь бюро 
ВЛКСМ котельно-ремонтного цеха . 

И . о. ответственного редактора 
/ Е . И . К Л Е М И Н , 


